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REQUERIMENTO Nº 045 /2019.- 

 

 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna.-SP 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades de praxe, após ouvido 

o douto Plenário, para que seja oficiado a empresa Estâncias Metrópolis Turismo e 

Viação Ltda, solicitando da mesma, a isenção na tarifa de ônibus para pacientes com 

câncer que utilizam o Transporte Público para tratamento no Município.  

Requeiro, seja enviada cópia desta propositura ao Poder 

Executivo Municipal. 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

Jaguariúna é a segunda cidade do interior Paulista, com o maior de 

índice em caso de câncer, portanto, todos nós precisamos ajudar de alguma forma 

este pacientes que utilizam o transporte público e estão passando pelo tratamento da 

doença, tão doloroso e traumático. Desta maneira, a isenção na tarifa dos ônibus seria 

de grande valia a esses pacientes, neste momento delicado da vida de cada um. 

Gabinete do Vereador Cristiano Cecon, 26 de março de 2019. 

As.) VEREADOR CRISTIANO CECON 

Cópia conforme o original apresentando nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 26 de março corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 27 de março de 2019. 

 

 

 
 

VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 
Presidente 

 


